

La capacité de Daniel à comprendre et à traiter des problèmes complexes l'aidera à communiquer avec ses clients et à les aider à trouver des solutions.

Avec son expérience en vente et son excellente répartie, Daniel s'intéresse particulièrement au litige.

Daniel Sidlofsky

Cohorte d'étudiants de deuxième année pour l'été 2025

Toronto

416.863.0900
dsidlofsky@dwpv.com

Faculté de droit

Université d'Ottawa

Qu'est-ce qui vous rend impatient de commencer votre emploi chez Davies?

Je crois que pour être le meilleur, il faut apprendre des meilleurs. Travailler dans un cabinet comme Davies, qui compte le pourcentage le plus élevé d'avocat-es classé-es au niveau *Band 1* au Canada, constitue une occasion exceptionnelle. J'ai hâte d'en apprendre sur l'aspect plus concret du métier d'avocat, tout en acquérant une plus grande exposition au droit et en me développant en tant que personne. Faire partie de l'équipe de Davies fera de mon quotidien au travail une expérience passionnante.

À quel personnage de fiction vous identifiez-vous le plus?

C'est probablement à Shrek que je m'identifie le plus, et ce, pour plusieurs raisons. Comme Shrek, j'ai plusieurs couches – on se rappelle que les ogres sont comme des oignons. Je pense que plusieurs aspects de ma personnalité ne sont pas perceptibles à première vue, et les gens sont souvent surpris de constater que je suis différent de ce à quoi ils s'attendaient avant de me connaître. Deuxièmement, je suis un peu casanier, comme Shrek. Parfois, j'ai juste envie de rester seul dans mon marais! Finalement, je suis d'une grande loyauté envers mes amis et ma famille. S'ils ont besoin que je parte à l'aventure et que je combatte un dragon pour les sauver, je le ferai!

Si vous pouviez avoir votre propre talk-show, qui inviteriez-vous en premier?

Je sais qu'il n'est plus en vie, mais en supposant que nous soyons dans un monde où l'impossible est possible (comme moi qui anime un talk-show), mon premier choix d'invité serait Nelson Mandela. Je pense que Mandela est l'un des êtres humains les plus impressionnants qui aient jamais marché sur cette terre. Son histoire est une véritable source d'inspiration : être capable de mettre de côté tous les torts commis contre lui et son peuple afin de parvenir à la paix par la réconciliation est un acte dont tout le monde devrait s'inspirer. La lecture de son livre *Long Walk to Freedom* a complètement changé ma vision de ce qui peut être accompli dans le cadre des conflits les plus difficiles et les plus complexes du monde. Nous avons encore tant à apprendre de son histoire et de son héritage, et pouvoir le rencontrer et échanger avec lui serait un rêve devenu réalité.